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1. L’auxiliaire est AVOIR ou ETRE, au présent. 

Avoir Être 
J’ai 

Tu as 
Il a 

Elle a 
On a 

Nous avons 
Vous avez 

Ils ont 
Elles ont 

Je suis 
Tu es 
Il est 

Elle est 
On est 

Nous sommes 
Vous êtes 

Ils sont 
Elles sont 

 

1. Le verbe est au participe passé 

Quelques verbes réguliers :  Les verbes irréguliers les plus courants : 

 INFINITIF PARTICIPE 
 apprendre appris To learn 

avoir eu to have 

boire bu to drink 

comprendre compris to understand 

connaître connu to know 

couvrir couvert to cover 

croire cru to believe 

devoir dû to have to 

dire dit to say 

écrire écrit to write 

être été to be 

faire fait to do 

lire lu to read 

mettre mis to put 

mourir mort to die 

naître né to be born 

offrir offert to offer 

ouvrir ouvert to open 

paraître paru to appear 

peindre peint to paint 

pouvoir pu Can / to be able to 

prendre pris to take 

recevoir reçu to receive 

savoir su to know 

souffrir souffert to suffer 

suivre suivi to follow 

venir venu to come 

voir vu to see 

INFINITIF PARTICIPE 

 manger mangé 

aller allé 

finir fini 

vendre vendu 

descendre descendu 

attendre attendu 

SUJET 

Auxiliaire  

 

VERBE 
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vouloir voulu to want 

Exemple :  

       

      +   + 

 

 

 

 Manger :               nous  + avons  + mangé 

 Finir :   ils  + ont  + fini 

 Prendre :  tu  + as  + pris 

                   

La majorité des verbes utilise AVOIR 

               

14 verbes utilisent ETRE : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Uniquement avec l’auxiliaire être, on accorde le participe passé avec le sujet. 

Exemple :  venir →   il est venu 

     elle est venue 

     ils sont venus 

     elles sont venues 

 

SUJET 

Auxiliaire  

 

VERBE 
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Les autres verbes qui utilisent l’auxiliaire « être » : les pronominaux. 

Se laver, se lever, se regarder, se sentir, se maquiller 

Sujet + SE + être + verbe au participe passé 

 
Se 

 

me 

te 

s’ 

nous 

vous 

se 

Exemple avec le verbe « se laver »  

  Il   s’  est    lavé    

  Nous   nous  sommes   lavés  

  Elles   se   sont    lavées 

Se regarder 

  Je  me  suis   regardé(e) 

  Tu   …….  ……..   …….…….   

  Vous  …….  …….   …….……. 

Se coiffer 

  Tu  …….  …….   …….……. 

  Elle  …….  …….   …….……. 

  
 

Se 
 

me 

te 

s’ 

nous 

vous 

se 

SUJET 

ETRE 

 

VERBE 
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Observez le verbe : il utilise l’auxiliaire être ou l’auxiliaire avoir ? 

1. Conjuguez l’auxiliaire au présent  

2. Ajoutez le participe passé du verbe 

3. Etre ? accordez. Avoir ? N’accordez pas. 

4. Attention aux verbes pronominaux ! 

Royaume-Uni – le 16 décembre 2013  

La fabuleuse histoire d’un petit ours en peluche 

Le 13 décembre dernier, Lauren Bishop Vranch, ……..……………………………..(trouver) un petit ours en peluche 

à la gare de King's Cross, à Londres. La jeune femme 

……..…………………………….. (récupérer) le doudou et 

……..…………………………….. (poster) sa photo sur Twitter, afin de 

retrouver son propriétaire. «Je viens de trouver cet adorable 

petit bonhomme. Retrouvons son propriétaire, Twitter», a-t-elle 

écrit. En attendant que son appel soit entendu, l’Anglaise 

……..…………………………….. (décider) d’apporter la peluche avec elle en week-end, à Newcastle. A l’image du 

nain de jardin dans Amélie Poulain, elle l’……..…………………………….. (prendre) en photo dans chacun des 

lieux visités, de l’hôtel au théâtre en passant par le pub. Finalement, après son merveilleux périple, une 

famille ……..…………………………….. (se manifester, enfin) sur Facebook. «Ma fille Phoebe 

……..…………………………….. (pleurer) tout le week-end, écrit la mère de l'enfant, je viens de lui montrer les 

photos et elle est aux anges! Merci à vous tous!», ……..…………………………….. (écrire) une mère, soulagée 

pour sa fille. Un miracle de l’Internet, à quelques jours de Noël.  
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Oral 

Aller en France →  Est-ce que + tu + es + déjà + allé(e) en France ? 

    Have you ever been to France? 

Prendre un cours de dessin → Est-ce que + tu + as + déjà + pris un cours de dessin ?   

    Have you ever taken a drawing class? 

 

 

 

 

 

 

 

 
Oui, je + suis + déjà + allé(e) en France 
 
Non, je + ne + suis + pas encore + allé(e) en France 
Non, je + ne + suis + jamais + allé(e) en France 
 

 
Oui, j’ + ai + déjà + pris un cours de dessin 
 
Non, je + n’+ ai + pas encore + pris de cours de dessin 
Non, je + n’ + ai + jamais + pris de cours de dessin 


